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na de las cosas 
más importantes 
para el cristiano 
es poder discernir, 
entender y dar-
se cuenta de la 
voluntad de Dios 
para cada cosa 
que necesitamos 
o debemos hacer. 
Para poder “andar 

como es digno” del Señor (¿Qué haría el 
Señor en esta situación?).

El texto aclara esto, y nos simplifica la 
comprensión, cuando nos dice: “Agradán-
dole en todo”.  Para agradar a alguien pri-
mero precisamos conocerle, saber de sus 
gustos, cómo se sentirá cómodo y qué co-
sas le alegran. Y es entonces que lo mis-
mo tenemos que hacer con el Señor. Pablo 
dice: “A fin de conocerle”. 

Cuánto más conozcamos del Señor, más 
fácil será agradarle. La Biblia es el ma-
nual para conocerle mejor, y cuánto más 
la leamos, meditemos y permitamos que 
el Espíritu Santo trabaje en nosotros, más 
le conoceremos y agradaremos, si somos 
obedientes a lo que Dios nos muestra por 
su Espíritu Santo. 

Inmediatamente entendemos que Dios 
reclama que llevemos fruto en toda buena 
obra; esto es muy importante. Cuando un 

árbol llega a producir el fruto, es el clímax 
de su tarea, al punto más alto de su ciclo. 
No es el final, pues seguirá dando frutos, 
porque ese es el propósito por el que fue 
creado. Dios quiere que llevemos fruto, y 
que el fruto permanezca.   

Pero muchas veces comenzamos una 
buena obra y no llegamos al final por dife-
rentes razones; no seguimos apoyando a 
esa persona en soledad, en angustia, o al 
recién nacido en la fe. Desamparamos al 
que estábamos ayudando. Pablo dice con 
tristeza: “Demas me ha desamparado”.  

La fortaleza para seguir viene de Dios. Si-
gue adelante con paciencia, y da gracias a 
Dios por permitirte participar de la heren-
cia de los santos, que comienza aquí en la 
Tierra.

¡Señor, ayúdame para llevar mucho fruto 
en toda buena obra!

Entre otras cosas, el autor, de origen ar-
gentino, ha sido director, por 52 años, de 
Juventud para Cristo de Argentina y algu-
nos años de Latinoamérica. Además, es 
evangelista y conferencista, y fundador del 
primer Hogar Juvenil en Argentina, para 
recuperar a jóvenes con problemas de al-
cohol y drogas. Fue coordinador de cam-
pañas de Billy Graham y Luis Palau, en Ar-
gentina.

MÁS INFORMACIÓN
E-mail: danlobus@gmail.com

Que seáis llenos del conocimiento de su voluntad, en toda sabiduría e inteligencia espiritual, para que andéis como es 
digno del Señor, agradándole en todo, llevando fruto en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios, forta-
lecidos con todo poder, para toda paciencia y longanimidad, con gozo dando gracias al Padre, que nos hizo aptos para 
participar de la herencia de los santos en luz.
Colosenses 1:9-12 

U
¿Estás escribiendo
algún documento,

o libro, 
Y no tienes quien te 

lo edite,
desde la perspectiva

de la gramática,
sintaxis
y estilo?

CONTÁCTANOS
Queremos Servirte

JOSÉ MARTÍNEZ
Editor

EDITOR 
DE LIBROS

jomar_alva@hotmail.com
jose.martinez1958@yahoo.com.mx

MONTERREY, Nuevo León, MÉXICO
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IUDAD DE 
M É X I C O 
(CNN-Ex-
pansión).- 
R o b e r t o 
G o n z á l e z 
Barrera ini-
ció su tra-

yectoria empresarial con 
un cajón para bolear za-
patos y haciendo man-
dados en el pueblo de 
Cerralvo, Nuevo León.

El fundador y presi-
dente del consejo de Ad-
ministración de Gruma, 
agradece lo que la po-
breza le enseñó, y haber 
hecho una carrera exito-
sa a pesar de carecer de 
estudios.

“No hay límites en 
cuanto a oportunidades”, 
dijo el también presi-
dente vitalicio de Gru-
po Financiero Banorte. 
Advierte, sin embargo, 
que las personas no de-
ben buscar hacer lo que 
él hizo, sino que deben 
prepararse adecuada-
mente, porque el mundo 
cambia.

En un video presenta-
do en la Cumbre de la 
Comunicación, llevado a 
cabo el pasado mes de 
septiembre, el empre-
sario narró parte de su 
vida.

Por ser parte de una 
familia numerosa, Gon-
zález Barrera empezó a 
trabajar desde temprana 
edad.

“Éramos una familia 
muy grande; éramos 17 
primos hermanos que 
nos dejaban con nues-
tra abuela. Ella tenía un 
lema: Aquí las niñas son 
para estudiar y para ju-

gar, y ustedes (los niños) 
primero me traen la co-
mida”, recordó el empre-
sario.

González Barrera aho-
rró lo suficiente para vol-
verse socio de su padre 
en una tienda de aba-
rrotes, y posteriormente 
aprovechó la oportuni-
dad de comprar un mo-
lino de maíz en Reynosa, 
Tamaulipas.

Tras iniciar el negocio 
harinero en Cerralvo, 
Nuevo León, el empresa-
rio se expandió a Nayarit, 
Chihuahua y Monterrey.

En 1977, González Ba-
rrera compró la primera 
tortillería en E.U., e ins-

taló una planta de harina 
en Texas, ampliando su 
oferta a tortilla de maíz 
y trigo.

Grupo Maseca tiene 
presencia actualmente 
en un centenar de paí-
ses; entre ellos, Italia, 
Holanda, Inglaterra, Ale-
mania, Turquía.

Además, el empresario 
no pierde la confianza en 
su país.

“México”, dijo, “es un 
país que tiene oportu-
nidades; todas las que 
quieras”.

FUENTE:
http://mx.finance.yahoo.com/noticias/El-
%C3%A9xito-al-alcance-Gonz%C3%A1lez-yahoofi-
nancemx-729424557.html?x=0

                         ROBERTO GONZÁLEZ BARRERA

De bolero
a  m u l t i m i l l o n a r i o

C
Muchas veces me he pregun-
tado hasta dónde llega nues-
tra capacidad como seres hu-
manos para perdonar a los 
demás las ofensas que nos 
hacen.

Hace días leí una nota que 
hablaba sobre el mejor pega-
mento del mundo, y el título 
llamó mi atención, ya que creí 
que de verdad se trataba de 
una maravilla de pegamento. 
Pero mi sorpresa fue mayús-
cula cuando leí la siguiente lí-
nea: “El mejor pegamento del 
mundo… EL PERDON”.
 
La mayor parte del tiempo 

nos sentimos ofendidos, y lo 
que buscamos es que la per-
sona que nos ofendió, venga 
arrepentida y nos diga: “Lo 
siento”. Pero no pasa así.

Nos quedamos esperando y 
albergando malos sentimien-
tos en nuestro corazón, que 
para nada nos benefician; al 
contrario, menguan nuestro 
buen estado de salud, porque 
de ser una ofensa pasa a ser 
una carga, porque de verdad 
queremos escuchar una dis-
culpa.

Pero pregunto yo: ¿Acaso no 
sería más fácil ir con aquella 
persona y otorgarle el perdón 
sin que nos lo pida, y así libe-
rar nuestra alma de un peso 
innecesario?

El mejor ejemplo que pode-
mos tener, como en todos los 
casos sucedidos en nuestra 
vida, es nuestro Señor Je-
sucristo, quien nos otorgó el 
perdón mucho antes de que 
nosotros reconociéramos que 
nos hacía falta tener un acer-
camiento hacia Él.

Este día te invito a reflexionar 
en esto, y entender que no 
podemos ir por la vida tenien-
do compasión de nosotros 
mismos, porque los demás 
nos ofenden y no se discul-
pan; cambiemos nuestra acti-
tud y perdonemos, para vivir 
con nuestro corazón libre de 

sentimientos innecesarios.

Y analicemos esto: Si la ac-
titud que tomamos ante las 
situaciones que se presentan 
en nuestra vida nos llevara 
a conseguir algo mejor de lo 
que tenemos, mantengámo-
nos en esa posición. Pero si lo 
que hacemos hiere el corazón 
de otro, y no logra mantener-
nos felices, es hora de reca-
pacitar y cambiar de rumbo. 

Siempre todo lo que hagamos 
que sea para edificación de 
nuestra propia vida, y sobre 
todo, en bendición de nuestro 
semejante...
 
La autora es ministro egresada del Instituto Bíbli-
co Palabra de Vida, de Cd. Victoria, Tamps.
E-mail: yllen36@hotmail.com

PERDÓN

Por no pedirte perdón
Por NELLY MADONADO
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MATRIMONIOS EN EL ESTADO DE HIDALGO

Reciben
CONSEJO

de La Palabra

HIDALGO.- UN TIEMPO RE-
FRESCANTE EN IXMIQUIL-
PAN fue el que se vivió este 
pasado mes de octubre en 
la iglesia Pan de Vida con la 
visita del Pastor Ramiro Del-
gadillo Gascón en estas tie-
rras hidalguenses.

Al son de “los mixiotes”, 
“los pastes” y la famosa 
“barbacoa de borrego”, el 
Pastor trajo una palabra es-
pecífica para los matrimo-
nios de aquella ciudad, que 
durante dos días, en cuatro 
conferencias, recibieron el 
consejo de La Escritura, que 
los ayudó a cambiar, esta-
blecer y fortalecer su matri-
monio.

“Fundamentos para un 
Matrimonio Fuerte y Feliz”, 
“El Esposo Como Líder”, “La 
Esposa Como Ayuda”, “Con-
flictos y Soluciones a los 
Problemas Matrimoniales”, 
entre otros, fueron los te-
mas que pudieron escuchar 
los asistentes, los cuales 
estaban conformados por 
matrimonios jóvenes, has-
ta matrimonios de ya varias 
décadas.

De igual manera, el Pas-
tor Delgadillo tuvo la opor-
tunidad de compartir con los 
jóvenes uno de los capítu-
los de su más reciente libro 
“EL FRACASO MATRIMONIAL 
COMIENZA EN EL NOVIAZ-
GO”.

Agradecemos a los pasto-
res Jairo y Male que nos re-
cibieron, así como a la fami-
lia Secundino, que con tanto 
cariño nos permitió compar-
tir esos días con ellos.

En este mes de noviembre 
el Pastor Delgadillo estará 
ministrando en Coatzacoal-
cos y Mérida.

Los pastores Ramiro Delgadillo y su esposa Chelito (de izq. a der.), con los pastores Jairo y Male, acom-
pañados de líderes de la iglesia Pan de Vida.

MONTERREY, N.L, MÉXICO
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Ella era hija del director de un instituto bíblico…
Ella era hermosa…

Parecía la mujer ideal para que Mario se casara con ella…
Pero… Era todo un disfraz.

Y no es maravilla. Porque el mismo 
satanás se disfraza como ángel de luz. 
Así que, no es extraño si también sus 
ministros se disfrazan como ministros 
de justicia, cuyo fin será conforme a 
sus obras.     
 
                                                              II Corintios 11:14-15

MÁS INFORMACIÓN:
Pastor Carlos García
Cel: (811)  503.7377

E-mail: campodelosmilagros@gmail.com

Primer libro del Pastor Carlos García
Espéralo pronto en las principales librerías de todo el País.

“Intrigas
 Ministeriales”
Parece ficción, pero es la realidad…

Presenta  sus salmos
MONTERREY.- En la pasada Feria Internacional del Libro, Daniel 
Puente presentó su libro “Los Salmos en Poesía”. La presentación 
se llevó a cabo en una sala de Cintermex, con la asistencia de 
libreros, amigos y el editor.

Durante la presentación, Puente explicó los pormenores del 
contenido del libro, que para muchos, será una obra de colec-
ción.

Celebrarán
Día Nacional
de la Oración

Por GERALDINE BENÍTEZ
CENTINELA/Corresponsal

EL SALVADOR.- El Día Nacio-
nal de la Oración, en El Salva-
dor, nació en 2003 por iniciativa 
de los diputados de la Asamblea 
Legislativa, estableciéndose que 
cada 23 de noviembre se pusie-
ra en práctica en todo el país, 
incluyendo el municipio de So-
yapango.

La celebración es en todo el 
país, pero en esta ocasión, en 
Soyapango se celebrará con 
una marcha y con la develación 
del monumento.

Esta iniciativa surge en el 
seno de las iglesias evangéli-
cas de Soyapango, lugar don-
de el próximo 26 de noviembre 
será develado el Monumento a 
la Oración, mismo que fue pa-
trocinado por la Alcaldía de esta 
ciudad.

Algo muy transcendente fue 
que este diseño fue sometido a 
un concurso en el cual partici-
paron jóvenes de iglesias cris-
tianas, así como estudiantes de 
Arquitectura, de la Universidad 
de El Salvador y escuelas pri-
vadas, y diseñadores gráficos 
y dibujantes de Soyapango, y 
lugares aledaños, como Ciudad 
Delgado y Cuscatancingo. 

En el concurso presentaron 
sus propuestas de diseño once 
participantes,quienes fueron 
reconocidos con un diploma. El 
evento de premiación se llevó 
a cabo en un prestigioso centro 
comercial de Soyapango, el pa-
sado martes 4 de octubre, en el 
que se hicieron presentes pas-
tores, Medios de Comunicación 
seculares,y público en general.

MÁS INFORMACIÓN:
fran1965@intelnet.net.gt
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princesas
¿O plebeyas…?

Por YESSICA OLIVARES
uchas de no-
sotras cree-
mos que ya no 
existen, o que 
si al caso fue-
se real, serían 
contados, los 

que estén aún parados sobre 
la faz de la Tierra.

Pocas son las que aún tene-
mos el concepto que son los 
príncipes azules los hombres 
perfectos, indicados y los úni-
cos con los que podríamos ser 
felices. 

Pero, bendita mercadotec-
nia; esto sólo funcionaría si 
fuésemos simples plebeyas, 
y no como si fuéramos prin-

cesas. Nuestra felicidad sería 
no con el príncipe, sino con el 
sirviente; ese que nos haría 
salir de la monotonía y nos 
traería algo de aventura.

¿Qué ironía no? Ahora re-
sulta que una relación entre 
un príncipe y una princesa es 
aburrida. ¡Cómo han sabido 
trabajar bien este concep-
to todos los que influyen en 
nuestra sociedad! Tanto, que 
ya me imagino tu cara. Y has 
de estar pensando que tienen 
razón, y que le estoy quitan-
do lo emocionante al asunto.

La verdad es que te es-
tán vendiendo la idea de que 
siempre habrá un roto para 
un descosido, y que lo prohi-
bido es mejor que lo correcto, 
y que todo lo bueno cuesta.

¿Pero en realidad sabes 
cuánto te puede costar esto?

La historia es esta: La gen

te que está a tu nivel es abu-
rrida y no te llena, así que vas 
afuera de tu palacio, o entor-
no, a buscar algo más intere-
sante que te saque de la ru-
tina.

Dios no es un Dios aburri-
do, ni mucho menos un ex-
haustivo dictador, inflexible e 
incomprensible. Al contrario: 
Él es un Dios de amor, que se 
preocupa demasiado por ti.

(¿O acaso crees que no 
le importas aun y cuando Él 
mismo vino a morir por ti en 
una cruz? Así lo dice Romanos 
5:8).

Uno de los consejos que Él 
te da es este: “NO TE UNAS 
EN YUGO DESIGUAL“ (II 
Corintios 6:14 a).

En otras palabras, no te 
unas (en alguna relación) con 
gente que no es igual que tú.

Es muy fácil ser engaña-

das y caer en la trampa de 
que alguien nos ama tal como 
somos, que no les moles-
ta nuestra creencia, e inclu-
so acompañarnos de vez en 
cuando al servicio dominical. 
Pero no siempre es así. 

Siempre en algún momento 
brotará lo que realmente hay 
en sí, y será totalmente dife-
rente.

Dios quiere lo mejor para 
ti. Aún existen príncipes, y no 
tienes que buscarlos. 

Dios ya asignó uno para ti 
desde antes que nacieses; 
sólo hay que esperar el tiem-
po.

La autora sirve en la iglesia Comunidad en Movi-
miento, en Torreón, Coah., y es líder del Ministerio 
Juvenil y de Alabanza.

MÁS INFORMACIÓN
E-mail:jaccipyirep@hotmail.com

M adoración
                      al natural

ESTADO DE MÉXICO.- Rodeada de 
milpas, y de un ambiente profusa-
mente campirano, todos los días Es-
meralda Valadez inicia su faena…

Ella es de Chilpancingo, Guerrero 
(donde José María Morelos y Pavón 
desarrolló un papel importante, pre-
vio a la Independencia), pero en es-
tos días labora como Ingeniero Civil 
en la construcción de la autopista To-
luca-Zitácuaro, del Ramal a Valle de 
Bravo, en el municipio Villa Victoria, 
en el Estado de México.

En un ambiente donde la naturaleza 
inspira a la reflexión, Esmeralda tiene 
su devocional casi cara a cara con el 
Creador.

“En estos días, en lugar de comer 
en Villa Victoria, voy a ir a un árbol 
que está acá en el ejido, pues da una 
sombra preciosa; después leeré la Bi-
blia, y espero en Dios recibir inspi-
ración para comenzar a escribir algo 
sobre mis experiencias por acá”, ex-
presó Esmeralda Valadez.

Un verde colorido impregna el paisaje llegando al lugar mejor 

conocido como La Candelaria.
La mano del hombre va dejando a su paso un puente... en la 

hermosa creación de Dios.
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La Profecía Bíblica…
¿Para qué estudiarla?

Por DONALD DOLMUS

Yo Jehová; éste es mi nombre, y a otro no daré 
mi gloria, ni mi alabanza a esculturas. He aquí, 
se cumplieron las cosas primeras, y yo anuncio 
cosas nuevas; antes que salgan a luz, Yo os las 
haré notorias.
Isaías 42:8-9

Una de las características fundamentales que dis-
tingue al Cristianismo de las demás religiones, es 
que el libro en el cual está basado todo su siste-
ma de creencias, la Biblia, se declara a sí misma 
ser inspirada por Dios. 

Como una prueba contundente de esta afirma-
ción y, por medio del apoyo de ciencias como la 
Historia, la Geografía, la Antropología, la Arqueo-
logía, etc., podemos ver cómo cientos de profe-
cías se han cumplido al pie de la letra, tal como 
fueron predichas en Las Sagradas Escrituras.

Adicionalmente, y como dato a resaltar, déjeme 
decirle que el tema de la profecía constituye casi 
un tercio de la Biblia.

Ahora bien, basta con que abramos las páginas 
de algún diario, o que oigamos las noticias por 
unos cuantos minutos (ya sean éstas locales o in-
ternacionales), para darnos cuenta que las cosas 
se están poniendo cada día peor en este mundo.

También, a pesar de que muchos creyentes es-
cuchamos a ciertos predicadores hablar de que 
nos esperan días mejores en este mundo, o que 
la sociedad está mejorando, o que la Iglesia está 
estableciendo El Reino de Dios en la Tierra, fácil-
mente podemos darnos cuenta –si escudriñamos 
con sinceridad y devoción Las Escrituras– que 
todos estos esquemas no concuerdan ni con la 
realidad ni con lo que Dios ya ha revelado en su 
Palabra.

En lugar de que a la humanidad en su conjunto le 
esperen días mejores, la Biblia profetiza que este 
mundo se dirige hacia un tiempo en el cual la ira 
de Dios se derramará sobre los moradores de la 
Tierra, sobre aquellos cuyos corazones no están 
puestos en las cosas de arriba, sino en las cosas 
materiales y efímeras de este mundo, como el 
poder, la fama o las posesiones materiales. 

Ante este panorama, alguien podría preguntar-
se: Si me basta ver o escuchar en los Medios de 
Comunicación que las cosas van de mal en peor, 
¿entonces para qué debo estudiar la profecía bí-
blica si ésta también me va a mostrar lo mismo?

Bueno, para responder a esta pregunta, quisiera 
mencionar 10 razones por las que considero que 
es importante que los cristianos demos un lugar 
especial al estudio de la profecía bíblica:
1. La profecía advierte a los incrédulos. No hay 
un futuro feliz para los incrédulos. Les espera la 
muerte y el juicio. Los malos son advertidos una 
y otra vez acerca del futuro (ver Proverbios 14:12 
y II Tesalonicenses 1:8-9).
2. La profecía consuela a los creyentes porque su 
futuro es brillante y feliz (I Tesalonicenses 4:13-
18). La Biblia da fuerza para vivir y consuelo para 
morir. Un creyente puede enfrentar la muerte con 
valor porque sabe lo que Dios ha dicho acerca del 
futuro (Filipenses 1:21-23 y II Corintios 5:8).
3. La profecía comprueba que La Palabra de Dios 
es verdad. Nunca ninguna profecía de la Biblia ha 
fallado. Todo lo que Dios ha dicho en cuanto al 
futuro, ha sucedido o sucederá. Cuando vemos 

cómo se cumple la profecía, recordamos que La 
Palabra de Dios “es verdad” (Juan 17:17) y que 
Dios no “puede mentir” (Tito 1:2).
4. La profecía nos da una verdadera descripción 
de los problemas del mundo. Cuando miramos 
nuestro mundo, vemos guerras y crímenes, y pe-
cado y enfermedad, y toda clase de problemas. 
Sin la Biblia, estas cosas nos inquietan y confun-
den. Pero La Palabra de Dios nos ayuda a enten-
der porqué estas cosas son así y cómo llegarán 
a su fin.
5. La profecía nos ayuda a saber qué esperar. Si 
una persona piensa que no debería haber gue-
rras en el mundo, estará muy enfadado y pertur-
bado cada vez que haya guerra. Pero Jesús 
dijo que esperásemos guerras (Mateo 
24:6-7). El creyente no está con-
mocionado por las noticias de 
guerra; él espera esto. Sa-
biendo lo que va a suce-
der, también nos mantie-
ne vigilantes (Romanos 
13:11). Si su familia 
supiera que un la-

drón entraría a su casa 
a las tres de la mañana, 
¿dormiría alguien esa noche? 
Dios nos ha hablado acerca del 
futuro, para que nosotros estemos 
espiritualmente vigilantes y preparados 
(I Tesalonicenses 5:4-8 y Mateo 24:43).
6. La profecía aumenta nuestro entendimiento de 
la Biblia. Una gran parte de la Biblia es profética 
(nos dice lo que sucederá en el futuro). Si una 
persona no entiende profecía, entonces no en-
tenderá la Biblia. Tal como una persona no sería 
muy educada si no entendiera aritmética y ma-
temática, así una persona no tiene mucha inteli-
gencia espiritual si no entiende profecía.
7. La profecía nos ayuda a entender la voluntad 
de Dios. Si nunca aprendo lo que la Biblia dice 
acerca del futuro, entonces no conoceré cuál sea 
el propósito de Dios para mi mundo y para mi 
vida.
8. La profecía ayuda al creyente a caminar con 
Dios. No puedes caminar con Dios si no sabes en 
qué dirección Dios se está moviendo. En Génesis 
18, Abraham necesitaba saber que Dios juzgaría 
a Sodoma. ¿Dios quiere ocultarnos lo que Él va a 

hacer? (Génesis 18:17) 
9. La profecía nos motiva y estimula a vivir una 
vida santa y justa (Oseas 14:9). Mientras mejor 
entendamos el futuro, tanto mejor caminaremos 
con Dios hoy. Si yo creo realmente que Cristo 
puede venir en cualquier momento, ¿hará esto 
alguna diferencia en cómo vivo? (Tito 2:11-14)
10. La profecía nos ayuda a ayudar a otros. Nues-
tros amigos inconversos no entienden lo que está 
sucediendo en el mundo, y para ellos el futuro 
es oscuro y desconocido. Nosotros tenemos las 
respuestas que ellos necesitan. Podemos decir: 
“Permíteme mostrarte lo que Dios dice al respec-

to”. El pueblo judío ha enfrentado 
gran persecución y ata-

ques terroristas horri-
bles. Podemos ha-

cernos amigos 
de los judíos 

y ayudar-
les a en-

tender 
q u e 
Dios 

tiene un 
maravilloso 

plan y un ma-
ravilloso futuro 

para la nación de 
Israel (Isaías 2, Isaías 

11, Jeremías 31, etc.) Mien-
tras mejor conozcas la Biblia, mejor podrás 
ayudar a otros.
Así que la próxima vez que alguien le diga que no 
pierda su tiempo enfocándose en el estudio de la 
profecía bíblica, le animo a hacer caso omiso a 
esta persona, y a esforzarse, en cambio, a com-
prender cada día más los planes y propósitos de 
Dios para nuestras vidas, para la humanidad y 
para el Universo. 
Como experiencia personal, le aseguro que el es-
fuerzo valdrá mucho la pena.
En Cristo Jesús.

Para leer más artículos 
de Donald Dolmus, 

ingrese  a la página En Defensa de la Fe 
(www.endefensadelafe.org).

Managua, 
Nicaragua.
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l pasado jueves 22 de sep-
tiembre de 2011, en el seno 
de 66 Asamblea General de la 
ONU, y a propósito de su reu-
nión anual, uno de los puntos 
que se discutieron fue la crea-

ción de un Estado palestino en terri-
torio israelí, en las regiones de Judea 
y Samaria, y la ciudad de Jerusalén. E 
implícitamente, el reconocimiento del 
Estado número 194.

Fueron 140 países (de los 193 Esta-
dos miembros de la Organización de 
las Naciones Unidas) que estaban a 
favor de la creación del Estado palesti-
no.

El Presidente musulmán de los EU 
(Barack Hussein Obama), quien fue el 
segundo orador después de la Presi-
dente de Brasil, se enfrentó al dilema 
de apoyar a aquellos con los que com-
parte su fe; los mismos que compra-
ron su actual encargo (La Liga Árabe), 
o dar su apoyo a su socio y acreedor, 
al único Estado libre y democrático 
del cercano oriente (Israel). Y de este 
modo, ganar simpatías con el pueblo 
cristiano-evangélico (alrededor de 50 
millones) y de la minoría significativa 
de la comunidad judía rabínica y me-
siánica, en sus aspiraciones de reelec-
ción.

Es importante entender que “las 
Resoluciones” de las Naciones Unidas, 
incluyendo la 181 de 1947, que esta-
blecía el derecho del pueblo judío a 
existir de nuevo como nación, no son 
vinculantes ni normativas para las na-
ciones; solamente son pautas de opi-
nión.

Sin embargo, la legitimidad del Es-
tado de Israel no depende de la Reso-
lución 181, porque antes de esa fecha, 
y bajo los principios de la Ley Inter-
nacional, las autoridades mundiales 

que ejercían una autoridad vinculante 
sobre los países, bajo su jurisdicción, 
ya habían establecido el reconocimien-
to de Israel a vivir en la tierra de sus 
ancestros (cf. Declaración de 
Balfour, 1917).

PALESTINA
Pero… ¿quiénes 

son estos palesti-
nos?

En el año 135 
de nuestra era, 
el emperador 
romano Adriano, 
aplastó la penúl-
tima soberanía 
judía, destruyó 
Jerusalén y le 
cambió el nombre 
a Israel por el de 
Filistia, que se caste-
llanizó como “Palesti-
na”.

El cambio de nombre 
obedeció a una estratagema en 
tres vertientes: 1 Maldecir a Israel, 
llamándole con el nombre de sus acé-
rrimos enemigos: Los filisteos. Nota: 
La palabra “filisteo” significa invasor. 
2 Intentar “borrar” del mapa y de la 
memoria histórica, 3000 años de exis-
tencia del pueblo hebreo en las tierras 
de sus antepasados. 3 Con el cambio 
de nombre, asegurarse que el pueblo 
judío no pudiera, posteriormente, re-
clamar su tierra, “al no existir” ya más 
bajo el nombre de Israel.

Es importante comprender que lo 
que entonces fue llamado “Palestina” 
incluyó solamente fronteras geográ-
ficas; nada que ver con algún grupo 
étnico específico, porque nunca ha 
existido, en toda la Historia de la hu-
manidad, algún pueblo llamado Pales-

tina.
Además de esto, las fronteras geo-

gráficas que determinaban aquel “te-
rritorio”, incluían vastas zonas de 

tierra que llegaban hasta lo que 
hoy es conocido como Irán y 

Siria, bajo mandato fran-
cés. 

IDENTIDAD 
Para conocer la 

verdadera identidad 
de estos “palesti-
nos” tenemos que 
responder algunas 
interrogantes: ¿Los 
autonombrados 
palestinos son filis-
teos? No, no lo son; 

los filisteos o invaso-
res de tiempos bíbli-

cos fueron borrados de 
faz de la tierra en tiem-

pos del rey Salomón.
¿Eran los filisteos, árabes? 

No, eran hordas que llegaron por 
vía marítima y que la Historia hasta el 
día de hoy no ha logrado identificar su 
origen. ¿Los filisteos se convirtieron 
al Islam? No, los filisteos eran un pue-
blo pagano, idólatra y politeísta, que 
adoraba a sus propios dioses (Dagón y 
Baal).

El Islam no existía, fue ideado por El 
Vaticano mucho tiempo después [cf. 
Alberto Rivera #6 (El Profeta) de la 
Serie Chick Publications].

Entonces… ¿quiénes son los pales-
tinos? En su mayoría, son árabes de 
origen jordano que profesan el Islam. 
Que fueron expulsados de su territo-
rio y han usurpado una identidad para 
reclamar un territorio que nunca les 
ha pertenecido (ni en el pasado ni en 
el presente). 

Definitivamente el pueblo autonom-
brado “palestino” tiene derecho a vi-
vir “en su tierra”. Por lo que debieran 
reclamarlo al reino hachemita (antes 
Transjordania, hoy Jordania), y solici-
tar a la ONU que obligue a Jordania a 
resarcirles el daño-ultraje que les cau-
saron.

Nota.- Los jordanos, que no son 
palestinos, de la Franja de Gaza (te-
rritorio de Israel cedido con toda su 
infraestructura de servicios públicos), 
han dado cobijo a las organizaciones 
islámicas (extremistas-terroristas) co-
nocidas como Hamas y Hezboláh. Es-
tas mismas organizaciones criminales 
obligan a la población civil del lugar a 
poner a sus hijos como escudos huma-
nos, y alimentan a niños y jóvenes con 
la semilla el rencor y el odio contra 
Israel.

PROMESA
Respecto de Avraham (nombre 

transliterado del hebreo) y su descen-
dencia (el pueblo de Israel), dice en 
Génesis 12:2 y 3…

Yo te bendeciré, engrandeceré tu 
nombre; y serás bendecido. Yo bende-
ciré a aquellos que te bendigan, pero 
maldeciré a cualquiera que te maldiga; 
y por ti todas las naciones de la tierra 
serán bendecidas.

Y a los creyentes se nos exhorta en 
el Salmo 122:6 a… 

Pedid por la paz de Jerusalén; los 
que te aman sean prosperados.

El autor es judío-mesiánico, moréh (maestro de La Palabra) en la kehiláh 
(congregación) “Bet Yisra’el” (Casa de Israel), en Tuxpan, Veracruz.
MÁS INFORMACIÓN

E-mail: fdo_evedyeh@hotmail.com

¿Podrá la ONU contra Israel?

E
Por FERNANDO MORALES ROCHA
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PARA CONTROLAR LA CRISIS ECONÓMICA

Propone El Vaticano
un Gobierno Mundial
El Vaticano propuso hoy 
el establecimiento de un 
gobierno mundial capaz 
de coordinar acciones 
políticas consensuadas 
como alternativa para es-
tabilizar la economía, en 
plena crisis, a causa de 
los excesos del neo-
liberalismo. 
Estas declaraciones 
fueron incluidas en 
una nota oficial del 
Pontificio Consejo 
de la Justicia y de la 
Paz titulada “Por una 
reforma del sistema 
financiero y mone-
tario internacional 
en la prospectiva de 
una autoridad públi-
ca de competencia 
universal”.

El texto -difundido 
en italiano, francés, 
español e inglés- 
destacó la necesidad 
del establecer una 
“autoridad política 
mundial” que supere 
las lógicas reduccio-
nistas de los actua-
les mecanismos de 
coordinación, como 
el Grupo de los Ocho 
(G-8) o el Grupo de los 
Veinte (G-20), vistos más 
como “clubes de amigos”.

Se pronunció a favor 
del establecimiento de 
impuestos a las transac-
ciones financieras, co-
nocidos coloquialmente 

como “tasas Robin Hood”, 
y aprobó la recapitaliza-
ción de los bancos, inclu-
so con capitales públicos, 
condicionados siempre a 
“prácticas virtuosas”.

Además, constató la 
exigencia de un orga-

nismo que desarrolle las 
funciones de una especie 
de “banco central mun-
dial” que regule el flujo 
y el sistema de los inter-
cambios monetarios, con 
el mismo criterio que los 
bancos centrales nacio-

nales.
En un libreto de 40 pá-

ginas, el organismo va-
ticano dejó en claro la 
necesidad de reformar 
las actuales instituciones 
internacionales, desde la 
Organización de las Na-

ciones Unidas (ONU) 
hasta el Fondo Mo-
netario Internacio-
nal.

“Resulta cada vez 
más evidente la cre-
ciente interdepen-
dencia entre los Es-
tados y las regiones 
del mundo, y la ne-
cesidad de respues-
tas, no sólo sectoria-
les y aisladas, sino 
sistemáticas e inte-
gradas, orientadas 
hacia el bien común 
universal”, indicó.

“Si no se sigue ese 
camino, también el 
Derecho internacio-
nal, no obstante los 
grandes progresos 
alcanzados en los 
diversos campos, 
correría el riesgo de 
estar condicionado 
por los equilibrios 

de poder entre los más 
fuertes”, agregó.

FUENTE
http://www.cbn.com/mundocristiano/elmun-
do/2011/October/Vaticano-propone-gobierno-
mundial-para-regular-crisis-economica/

  Vient     huracanado
Por EUROCLIDÓN MANZO

La revista Logos (revistalogos.com) publicó una nota 
a finales de octubre, que dice lo siguiente: “Los asisten-
tes al estadio Miguel Grau, quienes llegaron de diversas 
ciudades, rompieron sillas y luego protestaron frente 
al hotel donde está hospedado el artista cristiano, Je-
sús Adrián Romero, ante la postergación del concierto 
de este artista; las personas que asistieron al estadio, 
ubicado en la ciudad de Piura, en Perú, protagonizaron 
actos de violencia, rompiendo sillas y llevándose unas 
cuantas para sus casas.

El acto fue suspendido por motivos que se descono-
cen, causando el malestar de los asistentes, toda vez 
que no les quieren devolver el pago de sus boletos. Las 
personas afectadas se dirigieron hasta el hotel donde 
se encuentra alojado el cantante, exigiendo alguna ex-
plicación. Trascendió que al artista se habría negado a 
participar por fallas en el sonido, mientras que el encar-
gado de los equipos mencionó que al parecer no quiso 
dar el concierto porque no se vendieron las entradas 
suficientes”…

¿Cómo está 
el mundo hoy 
en día? De 
cabeza. Así, 
si ningún avi-
so previo, de 
pronto miles 
de manifes-
tantes sa-
lieron a las 
calles para 
protestar con-
tra los gobier-
nos, contra 
los ricos, con-
tra ellos mismos; contra todo. Alguien los llamó “los in-
dignados”. Ellos están en todas partes. Una nota perio-
dística dice que están presentes en casi mil ciudades de 
casi 90 países; es decir, están en todo el mundo. Ciudad 
de México, Nueva York, París, Londres; están en todas 
partes. Estos indignados, cuyo lema es “Unidos para un 
Cambio Global”, están contra todo lo que se llama or-
den, y también contra toda organización religiosa. En 
alguna parte del mundo, un grupo de indignados tomó, 
de una iglesia católica, un crucifijo y la imagen de una 
virgen, y las lanzaron al pisto. Lo que mucha gente no 
sabe, es que estos movimientos están profetizados para 
los últimos tiempos. La Escritura los describe…

Hace unas semanas estaba en un restaurante con 
una persona. Estábamos sentados en la orilla, junto a 
una ventana muy grande de vidrio. A nuestro lado, en 
otra mesa independiente, pero muy pegados a noso-
tros, estaba un grupo de personas. Platicaban de todo 
un poco, hasta que de pronto se centraron en los con-
ciertos que hace unas semanas presentaron Marco Ba-
rrientos y Marcos Witt en la Ciudad de Monterrey, N.L. 

Todo parecía ir muy bien en la charla, hasta que pronto 
alguien sugirió hacer algunas comparaciones. Por más 
que intenté “pelar oreja” no pude oír mejor. Sin em-
bargo, ya cuando estas personas se fueron, en la mesa 
dejaron una hoja con apuntes; al fijarme, me di cuenta 
que alguien estuvo anotando dichas comparaciones. He 
aquí, algunas de ellas: Con Marcos estuvo presente, en 
las primeras filas, todo “el sanedrín”; con Marco, sólo 
había raza (Con Marco sí había uno que otro líder, pero 
estaban aislados). El concierto de Marcos, más artís-
tico; el de Marco, más espiritual. El concierto de Mar-
cos, en un lugar cerrado; el de Marco, en uno abierto. 
Marco oró por la Ciudad; Marcos ni siquiera se acordó 
de Monterrey, al menos al principio. Marcos empezó su 
concierto después de las diez, para acabarse después 
de la medianoche (¿alguien olvidaría el aire de violencia 
que vive Monterrey?). Marco comenzó a las ocho, para 
terminar como a las once y cuarto. Marcos iba formal-
mente vestido, tal como debía ser, pues festejaba su 25 
aniversario; Marco, en cambio, todo el concierto vistió 
completamente sport. Al final, Marco invitó a los pre-
sentes a hacer una oración, por si alguno quería recibir 
a Jesús como Señor en corazón. ¿Marcos lo haría? Es-
tas y otras comparaciones estaban en el papel, que mis 
buenos “vecinos” debieron hacer muy bien al calor y el 
sabor de un buen café…

En la página web del escatólogo Antonio Bolainez 
(www.bolainez.org) está un artículo muy interesante y 
actual. Habla de la muerte horrenda de cuatro enemigos 
de Israel: Yasser Arafat, Saddam Hussein, Bin Laden y 
Moamar Kadafi. Me imagino que usted ha visto las imá-
genes de la muerte de Kadafi; la televisión e Internet 
las pasaron muy a tiempo. Terrible humillación del líder 
libio, que fue victimado por sus propios hermanos de 
patria…

Desde Colombia, llega a Monterrey, un grupo muy 
conocido en el ambiente vallenato. Este grupo cumplirá 
varias presentaciones, que en tiempo se llevará casi un 
mes. Estarán en varios lugares, pero a donde quiera que 
estén, de seguro llevarán el cuchillo bien afilado. ¿A qué 
me refiero? En otras ocasiones que han estado en Mon-
terrey, los integrantes de este grupo vallenato ha des-
pojado bien y bonito a mucha gente, y no a escondidas, 
sino en pleno culto (sobre todo si están al aire libre), pi-
diendo de ofrenda, joyas, relojes, anillos, aretes, y todo 
lo que se pueda vender. Quién sabe si este grupo valle-
nato hace estos despojos con el consentimiento de los 
organizadores, aunque es de suponerse, pues tal como 
arrancan el botín, con exagerada libertad, pareciera que 
hay contubernio. Así que si va a uno de esos conciertos, 
cuídese el bolsillo, o no lleve tantas alhajas, no vaya a 
ser que regrese a casa sin nada...

Tremenda situación la que está viviendo Turquía, lue-
go del terremoto que golpeó a este país, donde decenas 
de edificios cayeron como si fueran de juguete. Además 
de eso, ya el número de víctimas llegó a la cifra de mil, 
y ni se diga de los daños…
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Por OMAR SÁNCHEZ

uando el señor me bautizó 
con el Espíritu Santo, 
recibí el Discernimiento 
de espíritu. Todo lo que se 
va hablar en este estudio 
ha sido confirmado por el 
Espíritu Santo. 

Estamos en Tiempos 
Finales; satanás está engañando a 
muchos. Lo dice La Palabra…

Porque vendrán muchos en mi nombre, 
diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos 
engañarán.

Mateo 24:5

Y muchos falsos profetas se levantarán, y 
engañarán a muchos. 

Mateo 24:11

Porque se levantarán falsos Cristos, y 
falsos profetas, y harán grandes señales y 
prodigios, de tal manera que engañarán, si 
fuere posible, aun a los escogidos.

Mateo 24:24

Como cristianos, nuestro deber es 
llenarnos del Espíritu de Dios; sólo así 
podremos escapar.

Muy importante es aclarar que el hablar 
en lenguas, las sanidades, los milagros, 
la unción, resurrección de los muertos a 
través de la unción, el soplo del Espíritu 
Santo de Dios y la llenura del Espíritu 
Santo, son manifestaciones que están 
escritas en La Palabra de Dios.

A CONTINUACIÓN, LOS TEXTOS 
BÍBLICOS QUE ASEVERAN LO 
MANIFESTADO:

HABLAR EN LENGUAS (I Corintios 14:2), 
SANIDADES (Marcos 16:17-18, Jeremías 
33:6, Marcos 10:51-52), DONES (I 
Corintios 12:9-10), UNCION DEL ESPIRITU 
SANTO (Isaías 10:27, I Juan 2:20, 2:27), 
RESURRECCION POR LA UNCION (II Reyes 
13:20-21), EL SOPLO DEL ESPIRITU SANTO 
(Juan 20:21,22), EL BAUTISMO Y LLENURA 
DEL ESPIRITU SANTO (Juan 1:32-33, 
Hechos 1:5, 1:8, Efesios 5:18). 

Ante todas estas evidencias bíblicas, 
que son claras para nuestro crecimiento 
espiritual y para que no seamos  
engañados, tenemos que conocerlas y 
aplicarlas para discernir qué es de Dios y 
qué es del enemigo, ya que el diablo las 
imita.

Hay mucho pueblo que ama al Señor y que 
está siendo engañado; estamos en tiempo 
de la apostasía  y de manifestaciones que 
no son de Dios.

Por todo esto, nuestro deber como 
cristianos es discernir o diferenciar lo que 
es de Dios de lo que no es, pues de lo 
contrario podríamos caer en el error de 
atribuirle  

toda manifestación al enemigo, que quiere 
destruir nuestras almas en el infierno.

En estos tiempos finales satanás está 
preparando brujos y brujas para infiltrarlos 
en las iglesias; la función de éstos es 
contaminar todo y endemoniar a muchos 
cristianos que sus vidas no son rectas 
delante de Dios.

Yo viví una historia similar, por eso 
puedo hablarles de esto.

A continuación le contaré algo que el 
Señor me mostró…

En una iglesia, una bruja se acercó al 
pastor, haciéndose pasar por una mujer 
de Dios, y como este pastor no vivía en el 
Espíritu, fue engañado.

El día del aniversario de esta iglesia, 
el pastor quería invitar a evangelistas 
a su iglesia, y sin orar  le dijo a esta 
bruja, disfrazada de evangélica, que 
si no conocía algún evangelista que 
pudiera invitar; la bruja trajo tres brujos, 
supuestos evangelistas, y ellos, predicando 
supuestamente Palabra de Dios, hablaban 
lenguas del diablo, y nadie se daba cuenta.

Cuando oraban por las personas, hacían 
rituales y nadie se daba cuenta. Pasando 
esto, yo estaba viendo por Internet, y 
llamamos mi esposa y yo, al pastor, y aun 
así dejó al brujo terminar de contaminar la 
iglesia.

Es algo triste cómo en muchas iglesias se 
mueve el espíritu de error, y cómo hay 
altares contaminados, y pastores viviendo 
en la carne.

Es hora de buscar a Dios de todo 
corazón.

Pídale a Dios el discernimiento de espíritu; 
sólo así entenderemos la guerra espiritual 
que se está desarrollando por nuestras 
almas.

Sólo así podremos caminar seguros por 
este camino; satanás no duerme, porque 
sabe que el tiempo se le acaba.

Que Dios les bendiga.

El autor del artículo, junto con su esposa Ariamnao Sánchez, es 
pastor de la iglesia Jesucristo-La Roca que da Vida, en Miami, 
Florida (www.diosamorypoder.us).

E-mail:ariamnao@hotmail.com S
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El mundo perdió a un genio, pero las organizacio-
nes cristianas ganaron mucho con la tecnología 
que Dios le permitió crear a Steve Jobs.

Jobs falleció a principios de octubre, después de 
luchar con un cáncer de páncreas, y seguramente 
muchas personas oraron por su recuperación, pero 
Dios tenía otro plan.

Bill Lohr, del ministerio Faith Comes By Hearing 
(“La Fe Viene por el Oír”, FCBH por sus siglas en 
inglés), asegura que la tecnología de Apple ha sido 
una plataforma para divulgar La Palabra de Dios 
en todo el mundo.

"Hemos entrado en el mundo digital, en térmi-
nos de llevar La Palabra de Dios, de modo que las 
personas puedan tener acceso a ella, y Apple ha 
sido un gran colaborador para ello. iPhone, iPad, 
la tienda de iTunes, a través de nuestra aplicación 
Bible.is… todas esas áreas pueden en realidad pro-
clamar La Palabra de Dios". 

Ahora mismo se puede acceder a Las Escrituras 
en 590 idiomas gracias a la creatividad de Jobs.

Lohr comenta: "El ingenio de Steve Jobs permi-
tirá que muchas personas puedan tener acceso a 
La Palabra de Dios a través de la tecnología". 

FUENTE:
http://www.cbn.com/mundocristiano/Entretenimiento/2011/October/Tecnologia-Apple-ayuda-que-escrituras-lleguen-a-los-no-alcanzados/

Steve Jobs...
¿Pieza de Dios?

http://www.diosamorypoder.us
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muere

TIRANO

Por JOSÉ MARTÍNEZ

El otrora acérrimo rival de Israel, 
Moamar Gadafi, murió a los 69 
años liquidado por las fuerzas re-
beldes de Libia.

La muerte del coronel, ocurrida el 
20 de octubre, fue por demás hu-
millante: Su mismo pueblo lo ani

quiló, dejándolo en condiciones las-
timeras. 

Las imágenes sangrientas dieron 
vuelta al mundo en dos o tres días.

Y no fue necesaria la intervención 
de la ONU, ni de Obama; su mismo 
pueblo lo eliminó.

La tiranía llegaba a su fin.

PARA MÁS INFORMACIÓN:
http://www.lostiempos.com/diario/actualidad/internacional/20111021/muere-gadafi-y-libia-inicia-nueva-etapa_146383_302659.html

CALDERÓN:
  ¿ e s  c r i s t i a n o ?

Desde hace unos meses, una pre-
gunta está en la boca de muchos 
pastores y líderes de toda la Repú-
blica Mexicana: “¿El Presidente Fe-
lipe Calderón es cristiano sí o no?”.

Pero… ¿Cómo 
surgió dicha pre-
gunta?

A raíz de que al-
gunos Medios de 
Comunicación –
como los periódi-
cos La Jornada y 
Milenio, y revis-
tas como Proce-
so, entre otros- 
comenzaron a 
publicar notas y 
editoriales en el 
sentido de que el 
Presidente Calde-
rón, junto con su 
esposa Margarita 
Zavala, profesa-
ban una fe evan-
gélica.

¿Pero de dónde 
o cómo los Medios de Comunicación 
dedujeron que Calderón y su espo-
sa son cristianos?

Por la cercana relación –casi ínti-
ma- que el Presidente Calderón y su 
esposa tienen con los líderes de una 
iglesia presuntamente pentecostés 

con sede en el Distrito Federal.
Relación que no sólo es espiritual, 

pues según algunos Medios de Co-
municación, esta iglesia del D.F. 
ha logrado colocar a varios de sus 

congregantes en 
diferentes depen-
dencias federales, 
con posiciones de 
suma importancia 
y hasta estratégi-
cos, pues uno de 
ellos, según una 
nota periodística, 
es diputado fede-
ral.

Por tal relación 
tan estrecha, sobre 
todo en el aspec-
to espiritual, entre 
Calderón y los pas-
tores de esta igle-
sia, se ha deducido 
que el Presidente y 
su esposa son cris-
tianos.

Ante tal percep-
ción política-religiosa-presidencial, 
la revista Centinela entrevistó a un 
grupo de pastores y líderes de todo 
el país para conocer sus opiniones, 
y de esta manera tener un consen-
so más objetivo sobre el tema.
Enseguida, los comentarios...

Por JOSÉ MARTÍNEZ e IVÁN LEXTER
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Manipulación
y falta de ética
La pregunta acerca de la afi-
liación religiosa de Felipe Cal-
derón no resulta ser la cues-
tión fundamental. De hecho, 
en ocasión de la inauguración 
de la llamada Plaza Mariana, él 
mismo ha refrendado su condi-
ción de católico y, más allá de 
su fe y creencias, guadalupano.

La cuestión fundamental tie-
ne que ver con la manipulación 
que se ha hecho para atraer las 
simpatías y el voto de amplios 
sectores cristianos-evangéli-
cos, bajo el argumento de que 
tanto Felipe Calderón y Mar-
garita Zavala, su esposa, son 
cristianos.

Manipulación ésta que hace 
evidente la falta de ética de 
quienes pretenden engañar a 
los creyentes con fines emi-
nentemente políticos, así como 
evidencia el riesgo del sincre-
tismo pragmático de algunos 
de los nuevos actores religio-
sos, identificados con los movi-
mientos “neo”.

Pronto dejará de ser relevan-
te la fe religiosa de los Calde-
rón Zavala. Es de temer, sin 
embargo, que la manipulación 
religiosa de las figuras públicas 
deje una escuela que, lejos de 
contribuir a la predicación del 
Evangelio de Jesucristo, dé lu-
gar a la aparición de un cre-
ciente número de modernos 
fariseos que hagan de la fe un 
instrumento en favor de sus in-
tereses.

ADONIRAM GAXIOLA
El autor, quien radica en la 
Ciudad de México, es pastor 
y director de Centro para 
el Estudio de la Religión en 
Latinoamérica, A.C.

El Presidente Calderón está 
declarado católico; no sabe-
mos porqué están diciendo 
que él es cristiano. Además, 
La Palabra de Dios es clara. 
En el evangelio de Lucas 6:44, 

dice lo siguiente: “Porque cada 
árbol se conoce por su fruto. 
Pues no se cosechan higos de 
los espinos, ni de las zarzas se 
vendimian uvas”. 

CARLOS GARCÍA
El autor es pastor, escritor 
y evangelista. Radica en 
Monterrey, Nuevo León.

Está declarado católico…

Su conducta es compatible

¿Que si el Presidente Calderón es cristiano-evangélico?
Mi opinión es que si por razones políticas le haya dado más 
oportunidades que ningún otro Presidente a los evangélicos, 
para tener diálogos con él, de ninguna manera cambia su 
realidad espiritual, ni necesariamente es demostración de su 
persuasión religiosa.

Es impresionante lo bien asesorado que está, y lo atinado 
de los que le hacen los discursos, así como de la privilegiada 
memoria con la que repite fielmente porciones bíblicas de la 
versión Reina-Valera (la más popular entre los evangélicos).

La iglesia La Roca ha difundido videos y noticias de que la 
esposa del Presidente ha profesado a Jesucristo como su Sal-
vador, y que hasta ha asistido a grupos de estudio bíblico. Si 
es verdad, sería insólito. Y… ¡Gloria a Dios!

Yo no puedo asegurar que sea cristiano-evangélico, ya que 
no me ha tocado la bendición de oír o leer algún testimonio 
en el que profese creer y confesar a Jesucristo como su Sal-
vador y Señor.

Sus “frutos”, o conducta pública, bien podrían ser compati-
bles con la de un evangélico, o simplemente un mexicano no 
evangélico, con mayor compromiso por México que la mayo-
ría, pero no son demostración inequívoca de que es cristiano-
evangélico.

Por último, su partido, el PAN, desde su formación ha pro-
fesado ser simpatizante de las ideas políticas del Catolicismo, 
aunque eso no le impide que en forma personal pudiera ser 
evangélico.

En resumen: A mí no me consta que sea un cristiano-evan-
gélico.

Dr. ERNESTO CONTRERAS
El autor es predicador del Evangelio desde 1961. Mé-
dico desde 1969, y Oncólogo desde 1974. Radica en 
Tijuana, Baja California.

No hemos visto frutos…

He tenido noticias de que asiste a un estudio bíblico, pero aún 
no hemos visto “frutos dignos de arrepentimiento”.

DELFINO RORDÍGUEZ
El autor es pastor de la Iglesia Bautista Independiente 
Resurrección en Cristo, ubicada en la Ciudad de México.

En ninguna manera Calderón 
es evangélico. De hecho, bus-
quen un video en YouTube y 
encontrarán sus declaraciones 
acerca del Papa. No es evangé-
lico; simpatiza con el Evange-
lio, que es muy diferente. Hasta 
el momento no veo que asista 
a ninguna iglesia (lo cual es 
una mandato para los cristia-
nos). No veo que tome la Biblia 
como su norma de fe y conduc-

ta. Que es un buen hombre, no 
lo dudo. Que simpatiza con no-
sotros, tampoco lo dudo. Pero 
de ahí a que sea un cristiano 
confeso, lo dudo mucho. 

Dr. ELIO RIVERA
El autor es fundador de Co-
munidad Cristiana Maná, 
del Río, Texas. Actualmen-
te reside en Ciudad Acuña, 
Coahuila.

Es un buen hombre

Un árbol de naranjas
no da sandías…

Podemos estar de acuerdo o en contra de las políticas del 
Presidente Calderón y emitir un juicio, ya sea por la campa-
ña de desprestigio que utilizó en contra de su oponente para 
ganar las elecciones, llamándolo “Peligro para México”.
Basta ver el documental "Presunto Culpable", para darnos 
una idea de lo que tenemos en nuestro país. El enemigo está 
adentro.

Cómo mexicano podría emitir un juicio sobre las políticas 
llevadas a cabo por el Ejecutivo, pero el decir si es cristiano 
o no, aunque La Palabra nos enseña que por los frutos los 
conoceremos, no está en mí determinarlo.

Para eso habrá un día en el que el Señor Jesús pondrá a 
unos a su derecha y otros a su izquierda; mientras tanto, el 
trigo y la cizaña crecerán juntos.

Mientras tanto, seguiré orando por nuestros gobernantes, 
más, si no estoy de acuerdo con sus políticas. Un árbol de 
naranjas no te va a dar sandías. Oremos por nuestros gober-
nantes, para que sea el Espíritu de Dios quien los guíe.

LUIS SEDANO
El autor es pastor de jóvenes en la iglesia Alas de 
Águila, en Lagunas, Oaxaca.

Si el Presidente Calderón es 
cristiano sí o no, no lo sé. Lo 
que sé es que uno de sus es-
coltas más íntimos sí es cristia-
no; él acompaña al Presiden-
te dentro y fuera de México. 
Sé también que la esposa del 
Presidente, Margarita Zavala, 
asiste a una pequeña célula. 
Recuerdo que cuando murió 

en el avionazo Juan Camilo 
Mouriño, ex–Secretario de Go-
bernación, durante el sepelio 
el Presidente Calderón habló 
de las bienaventuranzas.

JOSÉ ANTONIO 
RODRÍGUEZ
El autor reside en el Estado 
de Tabasco.

Se sabe bien
las bienaventuranzas

¿Un hermano
de Presidente?

Al ver un video donde nues-
tro Presidente Calderón se 
encontraba dando un discur-
so en un congreso cristiano, 
despejó todas mis dudas res-
pecto al tema que estamos 
tratando.

Sin embargo, quisiera co-
menzar aclarando que no 
por el simple hecho de ver a 
alguien dentro de una iglesia 
significa que sea meramente 
cristiano; incluso ni aun todos 
los que sirven dentro de una 
congregación lo son (aunque 
esto no debería ser así).

La Palabra de Dios es muy 
clara cuando nos dice: “El 
que guarda sus mandamien-
tos… Ese es hijo de Dios”.

Dicho de otra manera: El 
que da frutos dignos de sí.

Ver a nuestro Presidente en 
ese lugar, y escucharle hablar 
como lo hizo, denota que no 
está ignorante a lo que Dios 
habla en su Palabra.

En resumen, creo que 
nuestro Presidente sólo sim-
patiza con el Evangelio.

Esto me recuerda que en 
la política las alianzas son 
buenas, y creo que el señor 
Calderón sabe que tener de 
su lado al numeroso pueblo 
de Dios podría ser una base 
firme para apoyarse en su 
presidencia; al fin de cuentas 
las oraciones del justo pue-
den mucho, y eso creo que lo 
sabe bien.

Definitivamente no dudo 
que algún día Dios pueda 
tocar el corazón de esta fami-
lia y volverla hacia Él, pero a 
nosotros nos queda más que 
seguir orando. Dios demanda 
no sólo el intelecto, sino pide 
nuestro corazón. ¿Un Presi-
dente cristiano? A mi ver, eso 
todavía está en proceso. 

YESSICA OLIVARES
La autora es líder en la 
iglesia Comunidad en Mo-
vimiento, en Torreón, 
Coahuila.
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No es cristiano…

En mi opinión, el Presidente 
Calderón no es cristiano. Se 
ganó el voto de algunos lí-
deres al darles un puesto en 
el gobierno, pero no es cris-
tiano.

MIGUEL CABANILLAS
El autor es congregante 
de la iglesia Jesús es El 
Camino, de Asambleas de 
Dios, en Hermosillo, So-
nora.

Según lo dicho por el Pre-
sidente de la República, 
Felipe Calderón (el día de 
la inauguración de la Plaza 
Mariana, publicado en toda 
la prensa nacional), y con 
el cual no estoy de acuer-
do, cito textualmente: “To-
dos los mexicanos somos 
guadalupanos dentro de la 
pluralidad religiosa”. Esto 
demuestra que el Presi-
dente Calderón: 
1. Es católico, apostólico, 
romano y guadalupano.
2. Quien no conoce am-
pliamente la fe cristiana-

evangélica (la Biblia), y 
quienes le han predicado 
el Evangelio, no le preci-
saron que la guadalupana 
es un ídolo como cualquier 
otro, al cual Dios prohíbe 
rendirle cualquier tipo de 
culto (Éxodo 20:1-3).

Lic. ARTURO 
FARELA GUTIÉRREZ
El autor es Presidente 
Nacional e Internacio-
nal de Confraternice, 
con sede en la Ciudad 
de México.

Es católico, apostólico,
romano y guadalupano

Respecto a que si el Presidente Calderón es 
cristiano o no, me parece que es algo muy 
difícil de asegurar, no obstante lo que haya 
trascendido al respecto.
Sin embargo, creo que valdría la pena consi-
derar varias cosas.

1) Que antes que cualquier cosa, es un es-
tadista. Y como tal, y Presidente de todos los 
mexicanos, no debe manifestar públicamen-
te su fe, a fin de no ofender a quien profese 
una fe diferente a la suya. De tal manera que, 
aunque fuese cristiano, su deber es guardarlo 
en la intimidad.

2) Que no obstante de que no estemos se-
guros si es o no cristiano, sí podemos, a través 
de lo que habla, darnos una idea de que sí es 
probable que lo sea, pues yo lo he escuchado 

en tres o cuatro diferentes ocasiones hacer 
algunas declaraciones, o dar mensajes breves 
con un trasfondo bíblico, que por cierto le han 
generado algunas críticas.

3) Que por más que se diga, o pretenda 
asegurar que sí lo es, al final de cuentas sólo 
Dios y él lo saben.

4) Que en medio de todos los comentarios, 
lo mejor es que sigamos orando por él, cual-
quiera que sea su fe, pues la verdad no tie-
ne nada fácil la tarea que debe desempeñar. 
¡Qué Dios bendiga al Presidente!

RAMIRO DELGADILLO
El autor es pastor, escritor y conferencis-
ta. Radica en Monterrey, Nuevo León.

El Presidente Calderón es un estadista

En mi humilde opinión, pienso que nuestro 
Presidente simpatiza con el Cristianismo, pero 
no es cristiano; hay mejores comentarios en 
cuanto a la Primera Dama, de que ella sí es 
una buena cristiana, y más cuando el testimo-

nio está a la luz del mundo.

RICARDO RESÉNDEZ
El autor es pastor de una iglesia bautis-
ta en el Estado de Hidalgo.

Simpatiza, pero…

¿QUIERES OPINAR SOBRE ESTE TEMA? 
ESCRÍBENOS. DE SER NECESARIO, EN LA PROXIMA EDI-
CIÓN PUBLICAREMOS MÁS COMENTARIOS SOBRE EL TEMA.

E-mail: jomar_alva@hotmail.com

¿Cristiano Felipe Calderón Hinojosa? Nacido 
en Michoacán, el actual Presidente mexicano 
ha expresado en varios Medios de Comuni-
cación su situación religiosa, y se habla que 
pertenece a un grupo evangélico llamado 
Casa sobre La Roca.

Recopilando información sobre nuestro 
Presidente, me encontré con una entrevis-
ta realizada por Joaquín López-Dóriga, al 
entonces candidato a la presidencia Feli-
pe Calderón, y entre toda la estructura de 
cuestionamientos, resumimos cuatro puntos 
importantes:

1.- Se pronunció en favor de la vida, al re-
chazar el aborto, la muerte asistida y la pena 
de muerte.

2.- No incluiría la píldora del día siguiente 
en el cuadro básico de medicinas, si es abor-

tiva.
3.- Se opone a la unión del mismo sexo, 

pero respeta las preferencias sexuales.
4.- No a la legalización de las drogas.

Católico de religión, quiere tener una rela-
ción respetuosa con los jerarcas y con todas 
las iglesias católicas, protestantes, judías, 
pero sobre todo, también, con los que no 
profesan una religión.

¿Felipe Calderón cristiano? Por los frutos 
nos conocemos (Mateo 7:16).

DAVID BELTRÁN 
Es secretario de la Sociedad de Esfuerzo 
Cristiano “Abdías”, de la Iglesia Nacio-
nal Presbiteriana Cristo La Roca, en San 
Luis Potosí.

Tiene una relación respetuosa
con líderes de todas las iglesias

El Presidente Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala.
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Nos 
escriben…

Abel  
Fecha: 10 de octubre de 2011 10:02
Ante todo muchas gracias por este 
recurso tan útil. Nunca me había 
detenido para darle las gracias. Y sí 
quiero continuar recibiendo la revista 
Centinela.
Ok, gracias. Estoy escribiendo desde 
Carolina del Norte, en los Estados 
Unidos de América. En Cristo! 

Graciela Etelvina Bravo
Fecha: 2 de octubre de 2011 15:05
Gracias por enviarme  esta publica-
ción. Aunque soy de Buenos Aires, 
hace 26 años que vivimos en Río 
Cuarto, una ciudad en el sur de la 
Provincia de Córdoba, en Argentina.
Les deseo lo mejor, y lo mejor es 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. Si le 
agradamos a Él, todo lo demás está 
bien. Un abrazo fuerte. Graciela.

José Alba 
Fecha: 1 de octubre de 2011 07:12
Gracias por enviarme la revista CEN-
TINELA. Soy de Sevilla, España. Un 
saludo.

Otoniel Talamante
Fecha: 1 de octubre de 2011 11:30
Muchas gracias por escogerme como 
una de las personas a quien le es-
tarán enviando la revista Centinela. 
Soy de la ciudad de Monterrey, N.L. 
Estoy muy contento de recibir su 
revista. Que Dios les siga usando 
poderosamente en ese ministerio, 
porque creo que es Dios quien se lo 
ha dado y lo ha movido para hacer 
lo que usted está haciendo. Dios lo 
recompensará un día. Reciba de mi 
parte un abrazo; téngalo por seguro 
que estaré orando por usted y todo el 
personal, para que todo lo que hagan 
sea para la gloria de Dios.

Luis Altamirano
Fecha: sábado, 1 de octubre de 
2011, 17:13
Shalom. Somos lectores del Norte de 
Israel, en Nazaret Illit, Casa de Ora-
ción El Bethel.
Hno. Luis Altamirano, pastor y misio-
nero tras-continental.

Blanca Lorenzana
Fecha: 10 de octubre de 2011, 17:13
Les felicito por llevar un mensaje cla-
ro de fe y esperanza, pero también 
de compromiso y responsabilidad. 
CENTINELA me parece bastante com-
pleto; les deseo éxito, abundancia 
y prosperidad para continuar con el 
ministerio que nos mandó el Señor: 
Llevar su Palabra a todos los confines 
de la Tierra. 
Cariñosamente: Blanca Lorenzana. 
Toa Alta, Puerto Rico.

Adrián Copa
Fecha: 21 de octubre de 2011, 17:13
Buenos días y saludos. Soy de Bo-
livia, de la ciudad de Cochabamba. 
Felicito a las personas que hacen 
posible que esta publicación de Cen-
tinela llegue a los lugares más ale-
jados del mundo. Que DIOS me los 
bendiga grandemente.

Edgar Zamudio Sanabria
Fecha: 21 de octubre de 2011, 17:13
Estimado hermano: El Señor bendi-
ga la difusión de los acontecimientos 
que hacen ustedes a través de la 
revista Centinela. Mi ciudad de origen 
es Villavicencio, Departamento del 
Meta, República de Colombia.  

José Rafael Lee Corradine
Don José Martínez: Mil gracias por 
su envío de CENTINELA. Me gusta 
muchísimo. Soy un siervo que leyó 
a Centinela en España, pero y aho-
ra mismo me encuentro en China, 
comenzando una obra misionera. Un 
abrazo fraternal en Cristo. José Ra-
fael Lee Corradine, siervo del Señor 
Jesuscristo.

Elder Lemus
Fecha: 11 de octubre de 2011 12:31
Gracias por compartir conmigo la re-
vista tan interesante; les escribo para 
contarles que resido en el municipio 
de Amatitlán, en el departamento de 
Guatemala, C.A.
Saludos y muchas bendiciones.

Pastor Marco Romero 
Fecha: 11 de octubre de 2011 12:31

Por medio de la presente le escribo 
para agradecer su constante envío 
de la revista CENTINELA. Esta ha 
sido siempre de gran bendición e 
inspiración para mi vida, ministerio y 
edificación de mi familia. Gracias por 
mantenerme en la lista de recepto-
res.
Iglesia El Lugar de Su Presencia.
Plano, Texas.

Francisco Javier Gutiérrez
Fecha: 19 de octubre de 2011 09:50
Quiero seguir recibiendo la revista. 
Soy católico por conversión y hay 
cosas doctrinales con las que tal vez 
no estoy muy de acuerdo. En lo que 
sí coincidimos plenamente, y que 
estoy ocupado en ello y me gusta de 
la revista, es que dice cómo encar-
nar el Evangelio. A fin de cuentas 
no me salvará lo que conozco de la 
Biblia, sino la fe en Jesús y los frutos 
a los que esa fe me lleven a vivir; 
eso me sostendrá y confirmará como 
discípulo de Jesús. La revista no se 
encarga tanto de enseñar una doctri-
na, sino de proponer un tipo de vida 
de acuerdo a Las Escrituras; es decir, 
a la voluntad de Dios. Y eso ES MUY 
ENCOMIABLE.

Miguel Ángel Picasso  
Fecha: 24 de octubre de 2011 08:59
Amado siervo, gracias por escribirme 
desde México.
Reciba los saludos de los 32 pastores 
de la Asociación Cristiana y Misionera 
del Perú, los cuales venimos traba-
jando juntos y unidos con la visión de 
ganar nuestra ciudad para Jesús.
 
NANCY A. 
TORRES DE ALVITA 
Fecha: 29 de octubre de 2011 23:29
Estimados hermanos: Sí deseo recibir 
la revista. Agradezco su atención. 
Todo material que tengan para edifi-
carme me sirve, ya que soy maestra 
y esposa de pastor en la iglesia don-
de sirvo y trabajo como administra-
dora. Bendiciones.

Paseo la Castellana 212 Suerco Lima, 
Perú.

A partir de esta edición incluiremos esta sección, donde publi-
caremos los correos más representativos que nos lleguen du-
rante el mes. Gracias a Dios porque en este momento la revista 

Centinela, edición digital, está llegando a todo Latinoamérica y 
gran parte de Europa, y en algunas partes hasta el otro lado del 
mundo, como China y Kuwait. He aquí, algunos mail... ¿Quieres 

anunciarte?

 jomar_alva@hotmail.com
CENTINELA

UNA PUBLICACIÓN EXCLUSIVA PARA GENTE DEL REINO




